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Gewinn- und Verlustrechnung 2008 

 

EINNAHMEN €   AUSGABEN € 

- Gewinn- und Verlustrechnung 2007 

- Umsatzsteuerrückzahlung 2007 

 

- Spenden                                                            

- Versicherungsanteil von Clubhauspächter/-in 

- Pacht von Clubhauspächter/-in                                   

 

- Betriebskostenanteil von Clubhauspächter/-in 

- Überschuss Werbung FCB-Echo 

 

 

- Auflösung Kaution Peereboom 

 

 

 

- Zuschüsse von LSB 

 

 

 

 

- Zinserträge 

 

- Mitgliederbeiträge 

- Spenden für Jugendfahrten 

- Steuern 

3.265,25 

1.533,84 

 

2.675,00 

1.239,55 

4.300,00 

 

1.173,22 

2.015,66 

 

 

1.636,24 

 

 

 

1.268,50 

 

 

 

 

41,27 

 

28.423,90 

2.935,00 

1.494,52 

  

 

- Anschaffungen/Instandhaltung 

 (Clubhaus/Sportanlagen) 

- Erbpacht Grundstück Clubhaus 

- Versicherungen Clubhaus 

- Tilgung/Zinsen Hypothek VoBa 

- Tilgung Darlehen Gilde 

- Betriebskosten Clubhaus 

  (Telefon, Gas/Strom, Wasser/Abwasser, Müll- 

   Container, Fettabscheider, Schornsteinfeger) 

  

 

- AfA-Malus 2007 Getränke Meyer 

 

- Verwaltungskosten 

- Beiträge an LSB 

- Haftpflichtversicherungen 

- Geschenke/Ehrungen 

- Repräsentation/Mitgliederpflege/-werbung 

  

- Kosten Geldverkehr 

 

 

- Kosten Jugendfahrten 

- Steuern 

 

4.850,94 

 

280,34 

1.695,83 

4.359,53 

1.956,00 

4.652,49 

 

 

 

 

680,02 

 

1.307,79 

2.376,30 

1.069,26 

1.373,83 

923,47 

 

10,76 

 

 

3.600,80 

3.499,49 

Fußball (FU): 

- Abteilungsbeiträge 

- Zuschuss der Stadt zu Platzpflege 

 

- Überschuß Ablösesummen Aktive 

 

- Eigenanteil Sportkleidung (Herren) 

- Spenden (Herren) 

 

 

  

 

- Bandenwerbung 

- Eintrittsgelder 

- Kostenerstattung aus Jugend-Spielgemeinschaft 

- Spenden (Jugend) 

- Spenden (Damen) 

 

8.696,00 

613,55 

 

1.370,00 

 

535,00 

3.200,00 

 

 

 

 

507,78 

747,66 

5.352,68 

1.315,00 

520,00 

  

Fußball (FU): 

- Spielbetrieb (Herren) 

- Pflege/Instandhaltung Sportplätze 

- Kosten Flutlichtanlage 

 

- Hallennutzungsgebühren 

- Sportkleidung/-geräte (Herren) 

- Fahrtkostenbeteiligung (Herren) 

- Trikotwäsche/-pflege  (Herren) 

- Abgaben an NFV (Herren) 

- Übungsleitung 

- Schiedsrichterkosten (Herren) 

- Zuwendungen an Aktive 

 

- Kosten Jugend-Spielgemeinschaft 

- Sportkleidung-/gerät(Jugend) 

- Spielbetrieb (Damen) 

 

2.626,39 

2.689,73 

60,00 

 

235,52 

2.427,92 

630,00 

1.589,50 

1.808,20 

5.005,00 

745,24 

3.255,79 

 

8.221,28 

2.218,20 

560,22 

Tischtennis (TT): 

- Abteilungsbeiträge 

- Spenden 

 

 

 

- Werbung 

 

2.613,00 

625,00 

 

 

 

117,65 

  Tischtennis (TT): 

- Spielbetrieb 

- Sportkleidung/-geräte 

- Übungsleitung 

- Abgaben an Verband 

- Hallennutzungsgebühren 

- Kosten Werbung 

 

1.893,25 

558,89 

3.238,50 

1.385,20 

64,68 

118,40 

Turnen (TU): 

- Abteilungsbeiträge 

 

 

 

 

 

1.470,00 

  Turnen (TU): 

- Spielbetrieb 

- Sportkleidung/-geräte 

- Übungsleitung 

- Abgaben an Verband 

- Hallennutzungsgebühren 

 

675,42 

1.011,00 

1.102,50 

194,74 

18,48 

    Badminton (BA) 

- Spielbetrieb 

- Hallennutzungsgebühren 

 

25,98 

6,93 

Gesamteinnahmen 

Gesamtausgaben 

79.685,27 

75.003,81 

  Gesamtausgaben 

 

75.003,81 

Mehreinnahmen 4.681,46   Kassenprüfer:  

Der Abschluss setzt sich wie folgt zusammen: 

Kto. 3008140141 SpaKa Hannover 

Kto. 8895100 VoBa Pattensen EG 

Kasse 

 

4.187,93 

383,73 

109,80 

   

 

 

 

 4.681,46     

 

Die Kaution von Clubhauspächterin ist auf einem speziellen Sparbuch bei der VoBa Pattensen EG angelegt. 
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Anmerkungen zum Abschluss 

Im Geschäftsjahr fallen die Ausgaben für Anschaffungen/Instandhaltung (Clubhaus/Sportanlagen) aus dem 

Rahmen, weil die Terrasse des Clubhauses mit einem Windfang versehen worden ist. Wir konnten für die 

Finanzierung dieser Maßnahme jedoch die Steuerrückzahlung 2007 verwenden und auch Sponsoren gewin-

nen, so daß das Geschäftsergebnis insgesamt nur ein unerhebliches Minus ausweist. (siehe dazu Haushaltsab-

schluß) 

 

Hinweise zu Einzelposten: 

- Betriebskostenanteil von Clubhauspächter(in): Die Schlußabrechnung mit Peereboom hat sich verzögert, 

weil ein Wärmezähler-Messgerät ausgefallen war und deswegen noch eine Einigung über die genaue Auftei-

lung der angefallenen Gesamtkosten notwendig war. Der Peereboom-Anteil fließt aus diesem Grund erst im 

neuen Geschäftsjahr zu (deswegen Forderung im Haushaltsabschluß). 

 

- Afa-Malus: Nach Wechsel der Bewirtschaftung des Clubhauses ist das in Zukunft hoffentlich kein Thema 

mehr; denn die Wende scheint mit Ulrike Lehmann gelungen zu sein. 

Bitte tragt alle mit verstärktem Besuch und Verzehr (Schwerpunkt Gilde Bier!!!) im Clubhaus weiter-

hin dazu bei! 

 

Darstellung der Abteilungsergebnisse 

 

 

Badminton Fußball Tischtennis Turnen 

Etat 

570,00 14.190,00 2.520,00 3.920,00 

sonstige Einnahmen 

./. 22.858,00 3.356,00 1.470,00 

zusammen 

570,00 37.048,00 5.876,00 5.390,00 

Ausgaben   

33,00 32.073,00 7.259,00 3.002,00 

Ergebnis 537,00 4.975,00 - 1.383,00 2.388,00 

 

Badminton hat kaum Ausgaben und benötigt somit keinen eigenen Etat mehr. 

Den Fußballern ist zugute gekommen, daß die Sportplatznutzungsgebühren entfallen sind, daß bei Vereins-

wechseln von Spielern ein deutliches Plus erzielt worden ist und der Überschuß aus der Jugend-

Hallenkreismeisterschaft 2007 zur Verfügung stand. 

Die Turnerinnen könnten ohne weiteres einen Zuschuß für geplante besondere Aktivitäten im kommenden 

Jubiläumsjahr spendieren. 

In der Tischtennisabteilung sind in diesem Jahr keine Werbeeinnahmen geflossen, ohne die es wohl kaum 

gelingt, einen ausgeglichenen Abschluß zu erzielen. Es muß Abhilfe geschaffen werden! Die Verantwortli-

chen haben schon reagiert und den Abteilungsbeitrag 2009 für aktive Erwachsene um 1,00 €/mtl. erhöht. 

Die Ergebnisse FU/TT/TU werden in das Geschäftsjahr 2009 übernommen.      

                                     

Haushaltsabschluß 2008 

PLUS € MINUS € 

- Ergebnis Gewinn- und Verlustrechnung 

  + ausstehende Mitgliederbeiträge 2008 

  + Etatüberziehung (TT) 

  + Forderung an Peereboom 

  + Haushaltsminus 

4.680,00 

300,00 

1.383,00 

650,00 

350,00 

- Restetats 

+ Fußball (FU) 

 + Turnen (TU) 

  

 

4.975,00 

2.388,00 

 

 

7.363,00 

 

7.363,00 

 

Das Haushaltsminus von 350,00 € (nur 0,4 % der Einnahmen) muß in das Geschäftsjahr 2009 übernommen 

werden. 

 

Vermögensaufstellung  

AKTIVA € PASSIVA € 

- Verkehrswert des Clubhauses/Anbau  

 

195.000,00 

- Haushaltsminus 

- Hypothek VoBa 

- Darlehen Gilde 

- AfA Darlehen Gilde 

- AfA Darlehen Getränke-Meyer 

- PLUS 

350,00 

66.400,00 

7.200,00 

3.000,00 

2.800,00 

115.250,00 

 

195.000,00 

 

195.000,00 

 

Kassenwart                                                                                                                 Bennigsen, den 18.01.2009 
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Bericht des Vorstandes über das Jahr 2008 

Für den FC Bennigsen von 1919 e. V. war das Jahr 2008 eines mit 

überwiegend positivem Verlauf. 

 

In der Fußballabteilung begann das Jahr mit dem vereinseigenen Hallen-

turnier am 5.Januar in der Süllberg-Sporthalle und der sich daran an-

schließenden FU-Abteilungsversammlung mit über 70 Teilnehmern im 

Clubhaus.  

Nach langen und kontroversen Diskussionen hinsichtlich der (weiteren) 

Zusammenarbeit mit dem Trainer der I.Herrenmannschaft, Matthias 

Hey, sowie heftigen Auseinandersetzungen, wurde schließlich Harald 

Remtisch als Nachfolger für den nicht mehr kandidierenden Klemens 

Brandt zum Leiter der Fußballabteilung gewählt.  

Die Zusammenarbeit mit Matthias Hey wurde vorstandsseitig dann im 

Februar 2008 beendet und mit Nico Freier fortgesetzt.  

Trotz der schwierigen Situation gelang es der durch diverse Abgänge 

stark veränderten I.Herrenmannschaft, mit Unterstützung aus der II.Her-

renmannschaft und Spielern der A-Junioren, die Rückserie ungeschlagen 

zu gestalten und bei nur 5 Gegentoren den 2.Platz und somit den erneu-

ten Aufstieg, nun in die 1.Kreisklasse, zu erreichen.  

Hierzu nochmals herzliche Gratulation an alle Beteiligten.  

Derzeit gibt es sicherlich noch Potential, einen Platz im Mittelfeld zu 

belegen. Wir sind zuversichtlich, dieses Ziel zu erreichen. 

 

Die II.Herrenmannschaft, die seit Saisonbeginn wieder von Michael 

Hettmann trainiert wird, hat sich inzwischen gefunden. Dies ist ein 

schwieriges Unterfangen, immer wieder müssen Spieler in der 

I.Herrenmannschaft aushelfen. So war es in den seltensten Fällen mög-

lich, mit derselben Besetzung mehrere Spiele zu bestreiten. 

 

Die Ü40 Altseniorenmannschaft spielt in der Saison 2008/2009 wieder 

mit Wertung, also um Tore, Punkte und Tabellenplätze. Nach erfreuli-

chem Beginn hat der Erfolg, nicht zuletzt wegen der dünnen Spielerde-

cke, etwas nachgelassen, so dass man derzeit nur einen gesicherten Mit-

telfeldplatz in der Tabelle belegt. 

 

Der A-Juniorenmannschaft gelang in der abgelaufenen Saison der 

Klassenerhalt in der Kreisliga. Zusätzlich ist es uns gelungen, mit Jür-

gen Lettenmaier einen sehr engagierten Trainer zu verpflichten.  
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Aufgrund der sehr dünnen Spielerdecke darf man die laufende Saison als 

Herausforderung für Spieler und Trainer sehen. 

Das von Jonas Remtisch trainierte B-Junioren-Team steht im oberen 

Tabellendrittel und ist erst in der 3.Runde im Kreispokal ausgeschieden. 

Weiter so!  

Bei den C-Junioren war nach dem Aufstieg in die Bezirksliga klar, dass 

es durch den altersbedingten Abgang einiger Spieler sehr schwer werden 

würde. Dies zeigte sich bereits kurz nach Saisonbeginn. Das Team wur-

de deshalb aus der Bezirksliga zurückgezogen und geht nun in der Kreis-

liga, in der durch das Zurückziehen einer Mannschaft ein Platz frei wur-

de, auf Punktejagd. 

In den jüngeren Mannschaften läuft es insgesamt auch recht gut. Einige 

Altersklassen sind sogar mehrfach besetzt. 

 

Im Damen- und Mädchenfußball läuft es ebenfalls sehr viel verspre-

chend.  

Die C-Mädchen führen derzeit in der Tabelle und die D-Mädchen sind 

in ihrer Staffel Herbstmeister geworden.  

Die Damen “überwintern“ auf dem 2.Tabellenplatz.  

Dank an alle Aktiven und besonders an Sigrid Schwäbe für ihr uner-

müdliches Engagement. 

 

In der Tischtennisabteilung setzt sich der positive Trend des letzten Jah-

res weiter fort. Bei den Springer Stadtmeisterschaften errang man zum  

3.Mal in Folge den Stadtmeisterpokal der Stadt Springe als erfolg-

reichster Verein. Dieser Pokal ist dadurch in den Besitz des FC Bennig-

sen übergegangen. 

 

Besonders hervorzuheben sind die Stadtmeister:  

Schüler C, Einzel:  Laurin Precht,  

Schüler C, Doppel:  Laurin Precht und Mark Jeske sowie  

Senioren Doppel:  Werner Feldt und Hans-Joachim Hrassnigg. 

Herzliche Gratulation an die Stadtmeister und alle anderen Aktiven. 

 

Im Punktspielbetrieb gelang der I.Mannschaft mit einem 9:4 Erfolg 

gegen VfL Grasdorf III im April (nach 23 Jahren!) der Aufstieg in die   

1.Bezirksklasse. Herzlichen Glückwunsch.  

Auch die anderen Teams spielen in ihren jeweiligen Staffeln gut mit, 

teilweise sogar mit guten Chancen auf aussichtsreiche Platzierungen.  
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Im Jugendbereich sieht es hier ebenfalls sehr erfreulich aus. Neben der 

sehr erfolgreichen Beteiligung an den Stadtmeisterschaften (s. o.), gab es 

auch im Punktspielbetrieb gute Ergebnisse, die hoffen lassen.  

Auch der Auftakt bei den TT-Damen ist positiv zu bewerten. Hier ist 

noch Einiges zu erwarten, zumal alle Spielerinnen erst in ihrer ersten 

Saison aktiv sind.  

Für diese tolle Jahresbilanz der gesamten Abteilung herzlichen Glück-

wunsch. 

 

Die Sportkameradinnen aus der Gymnastikabteilung waren, wie in den 

vergangenen Jahren auch, wieder mit viel Engagement bei den Übungs-

abenden unter der Leitung von Marita Gniesmer und Katja Wente 

dabei und hatten auch viel Freude bei den außersportlichen Gemein-

schaftsveranstaltungen. Hierbei ist sicherlich die von Antje Kiesel und 

Hilde Figuth organisierte “Schlafanzug-Party“ besonders zu erwähnen. 

Vergessen möchte ich aber auch nicht den Besuch im Neuen Theater in 

Hannover, die sommerlichen Radtouren sowie die Schiffsreise auf dem 

Maschsee mit anschließender Rathausführung. 

Weiterhin sehr aktiv und mit viel Freude dabei sind die Seniorinnen mit 

ihrer Übungsleiterin Daniela Stangel. Auch in diesem Kreise wird noch 

feste gefeiert. Die “Rosenmontags-Sause“ im Clubhaus, organisiert von 

Jutta Klotz und Ursula Wallus, war der beste Beweis.  

Ferner gab es auch noch eine Fahrt an den Dümmer See, die gemeinsam 

mit den Aktiven der Senioren-Gymnastikgruppe unternommen wurde. 

Hierbei hatten alle Beteiligten viel Spaß. 

 

Bei den Badmintonfreunden stagniert die Entwicklung zurzeit etwas. 

Die Teilnehmerzahl an den wöchentlichen Übungsabenden hat sich sta-

bilisiert. Es werden aber noch begeisterte “Wettkampf-Federballer“ ge-

sucht und wer Interesse an diesem Sport hat, meldet sich bitte beim Ab-

teilungsleiter Hartwin Kürschner oder einem anderen Vorstandsmitg-

lied. 

 

Auch war der FC Bennigsen, neben der Durchführung des Karl-Heinz- 

Parplies-Turniers, bei verschiedenen Veranstaltungen und Aktionen in 

unserem Heimatort Bennigsen vertreten.  
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Eine wichtige Veränderung war der Wechsel in der Bewirtschaftung des 

FCB-Clubhauses im Juli. Ulrike Lehmann trat die Nachfolge von Rudi 

Peereboom an. Bei der offiziellen Eröffnung gab es eine gelungene Ver-

anstaltung, die allen Teilnehmern noch lange in positiver Erinnerung 

bleiben wird.  

 

Die Verantwortlichen des FC Bennigsen bedanken sich auf diesem We-

ge bei allen Sportlerinnen und Sportlern, bei den Trainern, Übungsleitern 

und Betreuern sowie bei den fleißigen Eltern und engagierten Helfern, 

die durch ihre persönliche Einsatzbereitschaft diese sehr ansehnliche 

Bilanz möglich gemacht haben.  

„Sie alle haben dadurch entscheidend zu dem guten Ansehen des FC 

Bennigsen in unserem Heimatort beigetragen!“ 

 

Der Mitgliederbestand stellt sich per 01.01. 2009 wie folgt dar: 

          männlich weiblich  gesamt 

Jugendliche (bis 18 Jahre)  135     41    176 

Erwachsene/Rentner   248   121   369 

Zusammen       383   162   545 

 

Dies entspricht im Vergleich zum Vorjahr (Stand 01.01.2008) mit 543 

Mitgliedern einem Zuwachs von 2 Mitgliedern. Diese Entwicklung kann 

in der heutigen Zeit durchaus als positiv bezeichnet werden und war 

nach den Ereignissen zum Jahresbeginn nicht unbedingt zu erwarten. 

 

Der Vorstand bedankt sich, wie in jedem Jahr, wieder bei allen Förde-

rern, Sponsoren und Geschäftspartnern für ihre Unterstützung. Wir wis-

sen, dass es auch für diesen Kreis, gerade vor dem Hintergrund der ak-

tuellen Wirtschafts- und Finanzsituation, nicht leichter wird, uns weiter-

hin zu helfen. Aber auch bei einem so hohen ehrenamtlichen Engage-

ment, wie es beim FC Bennigsen erbracht wird, ist über finanzielle Un-

terstützung hinaus auch immer ideelle Hilfe notwendig. 

 

„Ich bedanke mich bei dieser Gelegenheit bei meinen Vorstandskame-

radInnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit im abgelaufenen Jahr. 

Für den FC Bennigsen von 1919 e. V. hoffe ich auf eine weitere positive 

Entwicklung in allen Bereichen und wünsche allen ein gutes und gesun-

des Jahr 2009. 

 

Bennigsen, den 30.Januar 2009        Henning Hische, 1.Vorsitzender 
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Bericht über die diesjährige Jahreshauptversammlung 

 

Am Freitag, dem 30.Januar fanden sich leider nur 50 Mitglieder im Gast-

haus Stamme zur JHV 2009 ein. Damit ließ der Besuch sehr zu wün-

schen übrig. 

Wo waren die Damen und Herren  - SpielerInnen - der Fußballabteilung 

und insbesondere der Tischtennisabteilung? Unsere JHV findet doch 

nicht nur für die Fußballrentner und für die Damen der Gymnastikabtei-

lung statt. Die angesprochenen aktiven SpielerInnen der Fußball- und 

Tischtennisabteilung sollten bei Gelegenheit ihre Einstellung dazu hin-

terfragen, ehe es soweit kommt, dass der Vorstand in der JHV allein im 

Saal ist.  

Trotzdem verlief die Versammlung sehr harmonisch, aber nicht ohne 

Überraschungen. 

 

Aber zunächst wie gewohnt die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft: 

20 Jahre - silberne Ehrennadel: 

Hans-Jürgen Maaß (n. anw.), Timo Brandt (n. anw.), Marlis Isleif (n. 

anw.), Jens Lohe, Harald Remtisch, Frank Schmidt (n. anw.), Hartmut 

Wollentin (n. anw.) und Henning Ziersch (n. anw.) 

 

35 Jahre - goldene Ehrennadel: 

Gisela Stirne, Hans Isleif (n. anw.) und Udo Schulz. 

Den aus verschiedenen Gründen nicht Anwesenden werden die Ehren-

nadeln bei passender Gelegenheit in den Abteilungen nachgereicht. 

 

Der Höhepunkt der Ehrungen war dann die Verleihung einer Urkunde 

nebst Präsent für 60-jährige Mitgliedschaft an Helmut Kasten, einen 

Fußballer aus der inzwischen legendären 1954 ér Meistermannschaft. 

 

Vor den Vorstandswahlen erklärte dann Henning Hische - für die meis-

ten Anwesenden sehr überraschend - aus gesundheitlichen Gründen 

nicht mehr für den Vereinsvorsitz kandidieren zu können, sich zurück-

nehmen zu müssen, aber in der 2.Reihe weiterhin mitzuwirken. Den am-

tierenden Vorstand hatte Henning natürlich vorher informiert, so dass 

vor der Versammlung die Weichen  für die notwendigen Änderungen in 

der Besetzung des neuen Vorstandes gestellt werden konnten.  
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So brachten die Vorstandswahlen folgende Ergebnisse: 

1.Vorsitzender: Neuwahl   Udo Schulz,     Tel. 70 30 

2.Vorsitzender: Neuwahl   Hermann Luckert,  Tel. 96 22 50 

Kassenwart:  Wiederwahl  Dieter Röttger,    Tel. 75 47 

Schriftführer:  Neuwahl   Henning Hische,   Tel. 18 02 

Festausschuss:  Wiederwahl  Tim Kiesel,     Tel. 65 90 

Pressewart:   Neuwahl   Wolfgang Decius,   Tel. 68 25. 

 

 

 

Von links: Tim Kiesel, Wolfgang Decius, Udo Schulz, Hermann Luckert, 

Dieter Röttger, Henning Hische 

 

Anerkennenswert, dass Udo Schulz den Vorsitz im Vorstand übernom-

men, Hermann Luckert sich zur Mitarbeit und speziell zur Unterstützung 

von Udo bereit gefunden hat, Henning als Schriftführer weiter dabei 

bleibt und Wolfgang Decius mitarbeiten wird.  

Der Vorstand ist damit - gerade im Hinblick auf besondere Aufgaben im 

Jubiläumsjahr - gut aufgestellt. 

Die Position des Vereinsjugendwartes blieb weiterhin unbesetzt. Es wur-

de aber eine verstärkte Zusammenarbeit im übergreifenden Sinne zwi-

schen Marion Demann (Fußballabteilung) und Heiko Meyer (Tisch-

tennisabteilung) angeregt. 
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In den der JHV vorausgegangenen Abteilungsversammlungen wurden 

die Verantwortlichen schon gewählt: 

Fußball:     Wiederwahl  Harald Remtisch,   Tel. 96 20 00 

Damengymnastik: Wiederwahl  Karin Zierholz,    Tel. 62 03 

Tischtennis:   Wiederwahl  Werner Feldt,    Tel. 96 21 57 

Badminton:    Wiederwahl  Hartwin Kürschner,  Tel. 9 83 14 

Die Versammlung bestätigte die Wahl dieser Sportkameradin und Sport-

kameraden. 

Unter bewährter Führung sind damit auch die Abteilungen gut für die 

besonderen Herausforderungen im Jubiläumsjahr aufgestellt. 

 

Der Vorstand 
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Der FC Bennigsen v. 1919 e. V. besteht in diesem Jahr – wie unschwer 

zu errechnen ist – 90 Jahre. 

Dieses Jubiläum wollen wir alle zusammen mit einigen besonderen Ak-

tivitäten feiern und würdigen. Die Vorüberlegungen dazu sind abge-

schlossen und die folgenden Veranstaltungen sind vorgesehen: 

 

1. Ein “Danke-schön“-Abend im Clubhaus für unsere ehrenamtlich 

tätigen Sportkameraden/innen liegt seit Freitag, dem 13.Februar 

schon hinter uns. Die Resonanz auf unsere Einladung war gut. 

Der Vorstand hatte Gelegenheit, Dank zu sagen und um weiteres 

Engagement zu bitten. Die Teilnehmer haben bei Speis und 

Trank die Möglichkeit zu zwanglosem und übergreifenden Ge-

dankenaustausch ausgiebig genutzt und sich dabei bestimmt auch 

einen Motivationsschub für ihren weiteren Einsatz geholt. Wir 

können uns vorstellen, einen solchen Empfang zur ständigen Ein-

richtung zu machen. 

 

2. Unmittelbar bevor steht ein Jubiläumsturnier der Tischtennisab-

teilung am Samstag, dem 25.April in unserer Süllberg-Sport-

halle. Die fünf Herrenmannschaften und die Damenmannschaft 

laden sich dazu jeweils zwei Vierer-Teams aus befreundeten 

Vereinen der Umgebung ein, um mit ihnen bei Spiel und Spaß 

die Kräfte zu messen. Das wird sicher eine runde Sache, zu der 

natürlich auch komplette Bewirtung angeboten wird. Die Abtei-

lung würde sich über zahlreichen Besuch freuen. 

 

3. Am Bennigser Volksfest – Samstag 6.Juni und Sonntag 7.Juni - 

beteiligen wir uns wie stets (Disco/Kranzniederlegung/Fest-

umzug). Ob uns auch Aktivitäten im weiteren Rahmenprogramm 

möglich sind, wird noch geprüft. 

 

4. Das inzwischen schon traditionelle Karl-Heinz-Parplies-Fußball-

turnier findet am Samstag, dem 13.Juni auf unserem Sportgelän-

de statt. Dazu werden, wie immer, alle örtlichen Vereine und zu-

sätzlich Firmen- bzw. Privat-Teams eingeladen, die ebenfalls 

Freude am Fußball haben.  
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Eine besondere Attraktion wird in diesem Jahr die Mitwirkung 

der Musik-Spaß-Kapelle aus Holland sein, die bei denen, welche 

schon einmal mit den Neek`s in Holland waren, bestens bekannt 

und in sehr guter Erinnerung ist. Allein deswegen lohnt sich 

schon ein Besuch dieser Veranstaltung, und das umso mehr, als 

selbstverständlich für das leibliche Wohl an diesem Tag unsere 

Clubhauswirtin sorgen wird.  

 

 

5. Die alljährlichen Fußball-Stadtmeisterschaften aller Fußball spie-

lenden Vereine in Springe richten in unserem Jubiläumsjahr un-

sere Fußballer aus, und zwar unter der Schirmherrschaft des 

Sportringes Springe. Diese Veranstaltung wird in der Zeit von 

Freitag, 17.Juli bis Samstag 25.Juli stattfinden. Das wird sicher 

ein Höhepunkt, der alle aus dem Stadtgebiet, nicht nur die Fuß-

ballfreunde, den Weg zu uns finden lässt. Einzelheiten zum ge-

nauen Ablauf werden noch zeitnah über Presse, Plakate und 

Aushänge veröffentlicht. 

 

6. Zu einem offiziellen Jubiläumsempfang werden wir am Sonntag, 

dem 27.September einladen. Die Veranstaltung soll im weitesten 

Sinne unter dem Motto “Der FCB präsentiert sich der Bennigser 

Bevölkerung“ stehen und wird in unserer Süllberg-Sporthalle 

stattfinden, damit sich auch die Abteilungen mit ihren Aktivitäten 

vorstellen können.  
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In der nächsten Ausgabe unseres FCB-Echos (2/2009)  werden 

wir das genaue Programm für diesen Tag bekannt geben. 

 

7. Ob abschließend zum Jahresende auch noch ein Jubiläumsball 

stattfinden soll – dazu wollen wir die Meinung unserer Mitglie-

der abfragen, nachdem in unserer Jahreshauptversammlung am 

30. Januar ein entsprechender Beschluss gefasst worden ist.  

 

Diese ECHO-Ausgabe enthält deshalb einen Fragebogen, um dessen 

Rückgabe wir hiermit bitten. Von der Resonanz werden wir es abhängig 

machen, ob wir unser Jubiläumsjahr mit einer solchen gemeinsamen 

Veranstaltung abschließen. Dazu benötigen wir aber ausreichend Rück-

meldungen, es sollten sich deswegen alle melden, die an einem Ball teil-

nehmen würden. 

 

Alle Veranstaltungen, die wir aus Anlass unseres Jubiläums vorgesehen 

haben, werden nur dann zum Erfolg führen, wenn die Teilnahme aus 

unseren Reihen stimmt. Weder der Vorstand noch die Organisatoren 

wollen ja bei den Veranstaltungen allein dastehen, sondern erwarten 

durchgängig einen regen Besuch in einem unserem Jubiläum angemes-

senen Umfang.  

Wir hoffen sehr, dass alle Mitglieder diese Erwartungshaltung der Ver-

antwortlichen nachvollziehen können und freuen uns auf eine rege Betei-

ligung. Bitte die Termine daher schon heute entsprechend vormerken. 

Vielen Dank! 

 

Der Vorstand 
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Fragebogen 

Zur Rückgabe an den Festausschuss, Tim Kiesel, Narzissenweg 2, 

oder an jedes andere Vorstandsmitglied (bis zum 1. Mai 2009) 

 

Wollen wir im November des Jahres einen Jubiläumsball veranstalten? 

  Ja    Nein 

 

Nur in möglichst großem Rahmen mit Kapelle im Saal Schwägermann? 

  Ja    Nein 

 

oder auch in kleinerem Rahmen mit Disco-Musik? 

  Ja    Nein 

 

und das in unserem ehemaligen Vereinslokal Stamme? 

  Ja    Nein 

 

oder in unserem FCB-Clubhaus? 

  Ja    Nein 

 

Mit sogenanntem “all-inclusive“-Angebot? 

  Ja   Nein 

 

In welchem Preisrahmen? 

  bis zu ___________ € pro Person 

 

oder nur normalem Eintrittspreis (Kostenbeitrag)? 

  bis zu ___________ € pro Person 

 

Anregungen zur Ausgestaltung: 

 

 

 

Ich nehme teil: allein   in Begleitung 

 

________________________ _____________________________ 

Unterschrift        Name, Adresse, Tel. Nr. 
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Schiedsrichter gesucht 

Hallo Sportfreundinnen und Sportfreunde, 

wir benötigen dringend Sportkameradinnen und Sportkameraden, die die 

“Schiedsrichterei“ ausüben wollen.  

Der FC ist verpflichtet für jede gemeldete Mannschaft im Herren- und 

oberen Jugendbereich auch einen Schiedsrichter zu melden. Dies gelingt 

uns leider schon seit Jahren nicht mehr. 

Wer hat Lust dazu? Als kleine Belohnung winkt nach bestandener Prü-

fung und Leitung der Mindestanzahl von Spielen ein kostenloser Eintritt 

zu allen DFB-Spielen (bundesweit, Stehplatz) mit gültigem Schiedsrich-

terausweis.  

Der FC Bennigsen erstattet nach erfolgter Anerkennung durch den NFV- 

Kreisverband den jährlichen Vereins-Grundbeitrag und übernimmt bei 

Bedarf alle 2 Jahre die Kosten für eine neue Schieri-Kluft.  

Na, wie wär´s?  

Interessenten melden sich bitte bei: 

Henning Hische, Am Rosenbusch 18, 31832 Springe 2, 

Tel. 0 50 45 / 18 02 (E-Mail: hische.busch@t-online.de) 

 

P.S.: Mit Wiebke Wollentin hat sich auch schon eine erste Interessentin 

gemeldet. Wenn sich genügend Interessierte melden, besteht eventuell 

die Möglichkeit, den Lehrgang (6x 2,5 Std. innerhalb von 3 Wochen) in 

unserem Clubhaus in Bennigsen durchzuführen. 

 

Fußballabteilung und Vorstand 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:hische.busch@t-online.de
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… Dieter Wallus, der am 8.Dezember 2008 seinen 50.Geburtstag be-

gehen konnte. Dieter ist seit langer Zeit unser Hauptsponsor und enga-

giert sich hierbei sehr stark für den FC Bennigsen. Darüber hinaus ist er 

seit vielen Jahren auch als Fußballer in der Alt-Alt-Liga (Ü40) aktiv. 

Seine Söhne Kevin und Julien haben die Fußballgene von ihrem Vater 

geerbt und sind beide im Herrenbereich des FCB aktiv. 

Die Geburtstagsfeier fand am nachfolgenden Wochenende im Gasthaus 

Schwägermann bei fantastischer Livemusik statt.  

Seine Mannschaftskameraden aus der Alt-Alt-Liga, Henning Hische  

und Udo Schulz, waren eingeladen und hatten Gelegenheit, die Glück-

wünsche persönlich zu überbringen.  

Wir schließen uns von hier aus gern an, gratulieren nachträglich recht 

herzlich und bedanken uns für die stetige großzügige Unterstützung des 

FCB. Für die Zukunft wünschen wir Dieter alles Gute, vor allem Ge-

sundheit, damit er auch weiterhin mit seinen Sportkameraden auf dem 

Fußballplatz aktiv sein kann. 

 

… dem Fußballkameraden Hartmut Jeske, der am 15.Dezember 2008 

ebenfalls sein 50.Lebensjahr vollendet hat. “Otti“, wie er von seinen 

Freunden gerufen wird, ist ein Urgestein in der Fußballabteilung. Er war 

immer ein Vorbild an Zuverlässigkeit, stets mit vollem Einsatz dabei und 

hat so manchen gegnerischen Stürmer in Grund und Boden gelaufen. 

Seine enorme Kondition und Laufbereitschaft wird auch heute noch in 

seiner Alt-Alt-Liga-Mannschaft sehr geschätzt, obwohl “Otti“ sich der-

zeit etwas zurückgezogen hat, um gemeinsam mit seiner Frau Astrid das 

Tanzbein zu schwingen.  

Hartmut hat seinen Geburtstag im Kreise der Familie gefeiert und sein 

Mitspieler Henning Hische hatte Gelegenheit, ihn an seinem Ehrentag zu 

besuchen und ihm dabei zu beglückwünschen.  

Auch wir gratulieren auf diesem Wege nachträglich ganz herzlich, wün-

schen für die Zukunft weiterhin alles Gute und hoffen, “Otti“ bald mal 

wieder bei uns auf dem Sportplatz als Aktiven zu sehen. 
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… Friedrich “Friedel“ Schulze. Er ist am 18.Dezember 2008 70 Jahre 

alt geworden. 

“Friedel“ ist – nicht nur – unseren Fußballern noch wohl bekannt; denn 

er zählte zu seiner aktiven Zeit zu den Leistungsträgern und Stützen un-

serer damaligen I.Herrenmannschaft, die es seinerzeit bis in die Bezirks-

liga schaffte, und war insbesondere seiner enormen Schußkraft wegen 

bei allen Torhütern im Umland gefürchtet.  

Seine sportlichen Aktivitäten hat er seit längerer Zeit auf den Tennis-

platz verlegt, wo er auch noch seine Erfolgserlebnisse hat.  

Besucht haben ihn zur Feier des Tages seine ehemaligen Mannschafts-

kameraden Henning Kasten und Siegfried Popanda zusammen mit Die-

ter Röttger. Sie haben ihm gratuliert und anschließend gemeinsam über 

die guten alten Fußballzeiten geplaudert. 

Wir wünschen “Friedel“ auch von dieser Stelle aus noch einmal alles 

Gute für die Zukunft und weiterhin schöne Jahre im Kreise seiner Fami-

lie. 

 

… der Sportkameradin Ute Parplies, die am 26.Dezember 2008 “ge-

nullt“ hat. Wir alle kennen Ute nicht nur als aktive Teilnehmerin an den 

wöchentlichen Übungsabenden der Gymnastik-Damen sondern auch als 

Witwe unseres langjährigen 1.Vorsitzenden Karl-Heinz Parplies. 

Die für dieses Ereignis vorgesehene große Feier ist für den Sommer ge-

plant. Ute hat ihren Geburtstag daher zunächst im Kreise der Familie 

und engster Freunde begangen. Hierbei hatten auch die Sportkameraden 

Udo Schulz, Dieter Röttger und Henning Hische Gelegenheit zur persön-

lichen Gratulation.  

Wir holen das hier ebenfalls nach und beglückwünschen Ute nachträg-

lich zu dem besonderen Ehrentag. Wir bedanken uns für die langjährige 

Vereinstreue und wünschen noch viele Jahre Spaß und Freude bei den 

Übungsabenden mit Deinen Sportkameradinnen. 

 

… Johannes “Hannes“ Jürgens, der seit 15.Januar nun auch zu den 

75-jährigen im Verein zählt und uns schon seit 42 Jahren die Treue hält. 

Hannes ist ein Freund der Fußballer, hat sich in früheren Zeiten in der 

Jugendarbeit der Abteilung engagiert und beobachtet auch jetzt noch den 

Spielbetrieb mit Interesse.  

Seinen Geburtstag hat er aus privaten Gründen diesmal im engsten Kreis 

begangen.  
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Wir haben daher unsere Gratulation schriftlich übermittelt und wünschen 

auch auf diesem Wege nochmals alles Gute. 

 

… Hildegard Schulz, die am 17.Januar einen besonderen Geburtstag 

gefeiert hat. 

Sie turnt fleißig mit der Gruppe der Seniorinnen und hat offenbar viel 

Freude daran; denn eine Übungseinheit lässt sie kaum mal aus. Ursula 

Wallus war zur Feier des Tages eingeladen und hat dabei schon gratulie-

ren können.  

Wir schließen uns von dieser Stelle ihren guten Wünschen an und hof-

fen, dass Hildegard noch lange die Freude an der sportlichen Bewegung 

erhalten bleibt. 

 

… Heinz Polczyk, der am 24.Januar ebenfalls 75 Jahre alt geworden 

ist. Den älteren Fußballern ist Heinz noch als torgefährlicher Mittelstür-

mer aus den 1960èr und 1970èr Jahren bekannt; denn zu dieser Zeit hat 

er mit seiner Schlitzohrigkeit so manches Spiel für die I.Herrenmann-

schaft und auch für die Alt-Herren entschieden.  

Aus gesundheitlichen Gründen ist er danach nicht mehr so präsent gewe-

sen. Jetzt zieht ihn sein Enkel Leon wieder auf den Fußballplatz und 

Heinz wird sich in Zukunft deswegen auch dort in die Jugendbetreuung 

einbringen – und das sehen die Fußballer gern.  

Am Geburtstag war Heinz nicht vor Ort. Inzwischen haben sich jedoch 

Herbert Müller und Dieter Röttger - ehemalige Mitspieler von Heinz - 

mit ihm im Clubhaus getroffen und bei einem gemütlichen Umtrunk 

nachträglich gratuliert.  

Dem schließen wir uns hiermit gern an. 

 

… Eva Zantow, die am 6.Februar “genullt“ hat und damit zu den äl-

testen Aktiven im Verein zählt. Sie turnt mit den Seniorinnen, und es 

gibt kaum einen Dienstagnachmittag an dem sie nicht dabei ist.  

Dass sie das Übungsprogramm nur noch eingeschränkt mitmachen kann, 

stört sie nicht – sie macht es eben “locker vom Hocker“.  

Bewundernswert. 

Ursula Wallus hat es sich nicht nehmen lassen, Eva zum Geburtstag zu 

besuchen und ihr persönlich zu gratulieren.  

Auch wir wünschen Eva nachträglich alles Gute – vor allem aber weiter-

hin so viel Fitness, dass die Gymnastik noch lange möglich bleibt. 
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… Lieselotte “Lilo“ Boulan, die am 11.Februar auch einen besonde-

ren Geburtstag begehen konnte. “Lilo“ zählt zu den Sportkameradin-

nen, die 1972 den Gymnastiksport  im FCB eingeführt haben und man 

kann sie durchaus als ein “Urgestein“ der Abteilung bezeichnen.  

Sie war nach Aussagen ihrer Sportkameradinnen stets die eifrigste Teil-

nehmerin bei den Übungsstunden. Es ist auch jetzt noch keine Müdigkeit 

zu erkennen; denn sie ist nach wie vor stets dabei und macht – wie es 

ihre Abteilungsleiterin Karin Zierholz sagt – „uns allen immer noch et-

was vor“.  

Karin hat Lilo am Geburtstag besucht und ihr auch schon gratuliert. Wir 

schließen uns an, wünschen ebenfalls alles Gute und sind sicher, dass 

Lilo ihre Aktivität noch lange behält. 

 

.. und einen haben wir noch, nämlich den 70.Geburtstag von Walter 

Fricke, der am 16.Februar begangen wurde. 

Walter ist der fleißigste Teilnehmer bei den Gymnastik-Senioren, der bis 

vor kurzem nicht einen Donnerstagnachmittag gefehlt hat.  

Erst Anfang Februar hat ihn eine Sturzverletzung am Fußgelenk vorü-

bergehend gestoppt - Walter war deswegen am Geburtstag auch nicht 

erreichbar. Petra und Udo Schulz hatten aber Gelegenheit Walter zu be-

suchen und nachträglich unsere Glückwünsche überbracht.  

Auch von dieser Stelle noch einmal alles Gute und vielen Dank noch 

einmal für die tatkräftige Unterstützung beim Bau unseres neuen Club-

hauses. 

 

 

... zur Hochzeit 

Ganz still und heimlich hat Karl-Heinz Sonnenberg seine Lisa am 

08.Oktober 2008 zum Standesamt geführt.  

Wir gratulieren beiden zu diesem Ereignis nachträglich recht herzlich 

und wünschen für die Zukunft alles erdenklich Gute. 

Viele Jahre war Karl-Heinz als Fußballer für den FCB aktiv. Mit seinem 

Abschied aus dem aktiven Berufsleben und dem Eintritt in den “Unruhe-

stand“, beendete Karl-Heinz auch seine aktive Fußballerzeit.  

Allerdings legt er beim täglichen Spaziergang mit seinen beiden Hunden 

immer noch so manchen Kilometer zurück. Wenn es die knapp bemes-

sene Zeit als Rentner zulässt, braust er (zukünftig sicherlich zu zweit) 

auf seinem Motorrad durch unsere schönen Lande.  
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So ganz nebenbei kümmert er sich gemeinsam mit “Willi“ Haefner 

auch noch um die Platzpflege und die Anlagen rund um das Clubhaus. 

Auch bei Renovierungsarbeiten, Schönheitsreparaturen und anderen an-

fallenden Tätigkeiten steht er uns mit Rat und vor allen Dingen mit Tat 

zur Seite. Er zählt auch zu den Handwerkern, die vor Jahren unser neues 

Clubhaus gebaut haben. 

Wir wünschen uns natürlich, dass Lisa für die vielfältigen Aktivitäten 

von Karl-Heinz Verständnis hat und der FCB auch weiterhin auf seine 

tatkräftige Unterstützung hoffen darf. 

 

 

Elisabeth  Neek 

gratuliert dem 

Brautpaar 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

… Ingetraut und Heinz Rösner zu ihrer goldenen Hochzeit, die sie am 

27. Dezember 2008 gefeiert haben. 

Heinz zählte in seiner aktiven Zeit lange zu den besten Spielern der 

Tischtennis-Abteilung und “Inge“ leitete von 1972, seit es Damengym-

nastik im FCB gibt, diese Abteilung bis ins Jahr 1995, ehe sie die Ver-

antwortung in jüngere Hände abgab.  

Werner Feldt hat zusammen mit Karin Zierholz und Dieter Röttger “In-

ge“ und Heinz besucht und beide wohlauf angetroffen. Sie haben dem 

“Goldpaar“ zu ihrem Ehrentag gratuliert und noch viele weitere gemein-

same Jahre gewünscht.  

Wir schließen uns diesen Wünschen von hier aus an. 

 

Der Vorstand 
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Weihnachtsfeiern im FCB-Clubhaus 

Die Weihnachtsfeiern der Gymnastikdamen und der Seniorinnen am 3. 

und 15.Dezember waren wieder zahlreich besucht.  

Bei gutem Essen, das Uli Lehmann hervorragend gekocht hatte, ver-

brachten wir jeweils einen fröhlichen Abend. Auch wurden wieder viele 

weihnachtliche Geschichten vorgetragen, die für gute  Stimmung sorg-

ten. Es waren gelungene Feiern. 

Im neuen Jahr wurden die Aktivitäten mit einem Besuch des Feuer-

werks der Turnkunst  fortgesetzt.  

Am ersten Sonntag im Januar 2009 trafen sich zehn Damen, um bei die-

sem sportlichen Höhepunkt dabei zu sein. Alle Teilnehmerinnen waren 

von den Darbietungen begeistert und planen auch im nächsten Jahr  die-

se Veranstaltung wieder zu besuchen. 

 

Unsere Übungsstunden finden auch in diesem Jahr an folgenden 

Tagen statt: 

- Damengymnastik            montags        20:00  -  21:30 Uhr 

- Seniorinnengymnastik dienstags       13:45  -  15:45 Uhr 

  

Neu im Programm bieten wir jetzt gemeinsam mit dem WSV eine Stepp-

gruppe an:            mittwochs 20:30 - 21:30 Uhr 

  

Karin Zierholz 
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Die Tischtennisabteilung des FCB ist sehr erfolgreich im Punktspiel-

betrieb unterwegs. Detaillierte Informationen in gewohnter Weise bei 

den einzelnen Mannschaften. 

Das neue Jahr begann traditionell mit der Springer Stadtmeisterschaft 

in Völksen. 

Mit vielen Einzel- und Doppelerfolgen und einer großen Beteiligung der 

Bennigser Tischtennisspieler/-innen wurde gleich zu Beginn des Jahres 

2009 der Pokal für den stärksten Verein im Springer Stadtgebiet vertei-

digt und zum vierten Mal in Folge nach Bennigsen geholt.  

Nachdem wir den vorherigen Pokal, nach drei Erfolgen in Serien, behal-

ten durften, setzten wir auch gleich auf der neuen Trophäe das Zeichen 

“FCB“. 

 

Die Gewinner des Springer Stadpokals - zum 4.Male in Folge!!! 

 

 

Konnten wir im Januar 2008 drei Stadtmeistertitel in den einzelnen 

Konkurrenzen nach Bennigsen holen, waren es bei der  Stadtmeister-

schaft 2009    acht    Stadtmeister!!! 

Hinzu kamen vier Vize-Stadtmeister und drei dritte Plätze.  
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Bei den Schülerinnen A wurde Stefanie Jeske Stadtmeister. 

Bei den Schülerinnen B wurde Alina Tränkner Stadtmeister. 

Bei den Schülerinnen C holte Emilia Wiche den Stadtmeister und Pau-

lina Döppe den Vize-Stadtmeister.  

Nils Lott konnte sich ebenfalls durchsetzen. Bei den Schülern C wurde 

er gleich zweimal Stadtmeister – im Einzel und im Doppel mit Bia 

Meyer. Stefanie Jeske und Alina Tränkner wurden im Doppel Vize-

Stadtmeister.  

Die Krönung war aber Dietmar Köhne, der ohne einen Satzverlust in 

der Herren D Klasse Stadtmeister wurde.  

Achim Hrassnigg und Hans Prelle wurden im Doppel bei den Senioren 

Stadtmeister. Werner Feldt und Reinhardt Seehaver wurden Vize-

Stadtmeister.  

Im Senioreneinzel konnte Achim Hrassnigg den Meister 2008 besiegen 

und wurde Stadtmeister.  

In der offenen Klasse wurde Robin Hrassnigg Vize-Stadtmeister. Da-

bei schaltete er die komplette Bezirksligamannschaft von Altenhagen 

aus und besiegte sogar mit 3:1 den bis dahin schier unbezwingbaren 

A.Tschöpe. Im Endspiel mußte er sich aber E.Engelhardt geschlagen 

geben. 

 

Das sind alles hervorragende Ergebnisse und zeigen, dass wir auf 

dem richtigen Weg sind. 

Neue Mitglieder klopfen schon an die Tür bzw. haben bereits für die 

nächste Saison bei uns unterschrieben. 

 

Punktspielbetrieb 

 

I.Herren (1.Bezirksklasse) - derzeit Tabellenplatz 9  

Die I.Herrenmannschaft hat es in der 1.Bezirksklasse schwer, doch in 

der Rückrunde bekommt sie Verstärkung durch Kai Uwe Theel und 

Thomas Malezki und gute Spieler aus der II.Herren, da keiner, durch 

kluge Aufstellung, einen Sperrvermerk erhalten hat. Thorsten Gräfe 

steht ab dem zweiten Punktspiel für alle Rückrundenpunktspiele zur 

Verfügung. 

An dieser Stelle schon mal ein großes Dankeschön an Thorsten, der 

extra aus Baden-Württemberg angereist kommt. 

Das Ziel der I.Herren heißt Platz 8 - der Relegationsplatz.  
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Somit gilt es Wettbergen und Langenhagen zu schlagen und zudem aus 

den weiteren Spielen den einen oder anderen Punkt zu sammeln. Derzeit 

liegt die Mannschaft genau ein Punkt hinter Langenhagen. 

 

Bisherige Gesamteinzelergebnisse: 

Meyer 13:9, Theel 0:4, Hrassnigg, R. 9:11, Stach 9:11, Gräfe 3:3, Malezki 0:2, Wolff 

0:3, Müller 1:2, Köhne 2:15, Burchard 3:10   

 

Die Gesamtdoppelbilanz ist mit 17:19 leicht negativ. Hervor zu heben ist die Paarung 

Meyer/Stach mit 11:3. 

 

II.Herren (Kreisliga) - derzeit Tabellenplatz 2   

Dietmar Köhne und auch Christian Burchard gingen freiwillig zur 

Rückrunde in die II.Herrenmannschaft. Dadurch sollte für die Rückrun-

de die notwendige Durchschlagskraft erlangt werden, um in der Kreisli-

ga Staffel 8 mindestens den 2.Platz, den Relegationsplatz zum Aufstieg 

in die 2.Bezirksklasse, zu erreichen und die Möglichkeit zu wahren,  

aufzusteigen. 

Der TTC Holtensen steht mit nur einem Minuszähler drei Punkte vor 

Bennigsen auf Platz 1. Das bedeutet, nur bei einem Ausrutscher von 

Holtensen und zusätzlicher Niederlage gegen unsere II. kann der 1.Platz 

erklommen werden. 

 

Bisherige Gesamteinzelergebnisse: 

Müller 10:7, Köhne 3:0, Wolff 10:7, Burchard 2:0, Karl 11:8, Hrassnigg, D. 3:3, Rohr 

8:6, Faber 11:6, Feldt 3:1, Prelle 1:4, Hrassnigg, H.J. 3:2, Reimnitz 0:1 

 

Die Gesamtdoppelbilanz ist derzeit 27:10. Stärkstes Doppel ist die Paarung Wolff/Karl 

mit einer Bilanz von 10:2. 

 

III.Herren (1.Kreisklasse) - derzeit Tabellenplatz 1  

Auf Meisterschaftskurs!!! 

Ali Haschemi begrüßen wir bei uns ganz herzlich zur Rückrunde. Er ist 

mit Sicherheit eine Verstärkung für unsere III.Herrenmannschaft und 

wird an Position 2 spielen. Dafür wird Simon Falk zur Rückrunde für 

die IV.Mannschaft antreten. 

 

Die zwei interessantesten ausstehenden Begegnungen sind sicherlich 

zum einen die Partie am 17.3.09  um 20:00 gegen den TSV Reden in 

eigener Halle sowie das Spiel am 31.03.09 in Eldagsen.  

Platz 1 und 2 berechtigen zum Aufstieg in die Kreisliga – unser Saison-

ziel.  
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Bisherige Gesamteinzelergebnisse: 

Freimann 11:7, Haschemi 3:0, Feldt 7:9, Hrassnigg, H.J. 10:2, Prelle 5:8, 

Tränkner 12:2, Falk 3:7, Remnitz 2:0, Schirmer 1:0, Seehaver 1:0 

 

Die Gesamtdoppelbilanz ist mit 23:9 sehr gut. Hervorheben muss man 

das Doppel Hrassnigg, H.J./Prelle mit 6:2 und das Doppel Tränk-

ner/Feldt mit 7:2. 

 

IV.Herren (2.Kreisklasse) - derzeit Tabellenplatz 4  

Die IV.Herrenmannschaft hat sogar noch die Möglichkeit einen Auf-

stiegsplatz zu erreichen.  

In der Rückrunde ist die Mannschaft mit D.Hrassnigg, U.Schulz und 

S.Falk mit drei neuen Spielern aufgestellt, da P.Paasch krankheitsbe-

dingt in der Rückrunde nicht zur Verfügung steht.  

Beeindruckend ist die Bilanz von A.Schirmer, der wieder “Blut geleckt“ 

hat. 

 

Gesamteinzelergebnisse: 

Paasch 11:9, Reimnitz 17:6, Schirmer 16:3, Seehaver 12:7, Dempewolf 0:13, Falk 1:3, 

Heyer 14:8, Kretschmer 2:2, Wasirin 4:0, v. Schoenebeck 0:1, Schmidt 1:1 

 

Der Jugendersatzspieler Marcel Kretschmer hat bei seinen Einsätzen in der IV. tolle 

Spiele gemacht. Die Gesamtdoppelbilanz ist mit 20:21 knapp negativ. 

Bestes Doppel ist mit 9:2 die Paarung Reimnitz/Paasch. 

R.Dempewolf spielt zur Rückrunde in der V.Mannschaft. 

 

V.Herren (2.Kreisklasse) - derzeit Tabellenplatz 2  

Die V.Mannschaft spielt um den Aufstieg in die 1.Kreisklasse. Dazu 

muss Platz 1 oder 2 erreicht werden. Leider fiel plötzlich gesundheitsbe-

dingt Herbert Röhl aus. 

„Herbert, auf diesem Wege wünschen wir Dir alles Gute und dass Du 

bald wieder gesund und fit bei uns bist!!!“ 

Glücklicherweise haben wir mit Christoph Schulz für die Rückrunde 

einen neuen Spieler dazugewonnen. Christoph hat längere Zeit nicht 

gespielt, nun aber wieder die ersten Punktspiele bestritten und passt sehr 

gut zu uns. 

„Lieber Christoph, HERZLICH WILLKOMMEN!!!“ 

 

Gesamteinzelergebnisse: 

Krüger 29:1, Wasirin 12:4, Röhl 10:3, Wissel 10:17, v. Schoenebeck 11:12, Schmidt 

13:7, Schulz, C. 3:1, Spyra 2:5, Tränkner, F. 3:2 
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Eindrucksvoll ist mit 2:1 die Spielbilanz von P.Krüger. Der Jugendersatzspieler 

F.Tränkner hat bei seinen zwei Einsätzen drei der fünf Einzel gewonnen!!! 

Die Doppelbilanz beträgt 34:13. Hervorzuheben ist das Doppel Wissel/Krüger mit 

16:1. 

 

I.Damen (Kreisklasse) - derzeit Tabellenplatz 8  

Bei den Damen ist eine deutliche Leistungssteigerung gegenüber der 

Hinrunde zu erkennen. 

Insbesondere auch Dank “Georgis“ Training. Das Team hat noch die 

Möglichkeit am VfR Döhren vorbeizuziehen und 7. zu werden. 

Hervorheben muss man die Leistung von Birgit Tränkner. Birgit steht 

in der ersten Punktspielsaison mit 7:6 sehr gut da. 

 

I.Jugend (1.Kreisklasse) - derzeit Tabellenplatz 8  

Leider ist zur Mitte der Hinrunde die Nummer 1 Steffen Drotschmann 

verletzungsbedingt ausgefallen. Sicherlich würde die Mannschaft mit 

Steffen besser da stehen. Wir hoffen, dass er bald wieder fit ist und die 

I.Jugend noch ein paar Plätze in der Tabelle klettert. 

 

Gesamteinzelergebnisse: 

Drotschmann 9:1, Kretschmer 6:16, Tränkner, F. 4:13, Schlobohm 7:10, Höfer 1:3, 

Höpfner 1:1, Precht, R. 0:1, Ullmann 0:1 

 

Die Gesamtdoppelbilanz beträgt 9:21. Auch hier ist noch eine Steigerung zu erwarten. 

 

II.Jugend (3.Kreisklasse) - derzeit Tabellenplatz 4  

Die II.Jugendmannschaft hat sich in letzten sechs Monaten gewaltig ge-

steigert. Jeder weitere Sieg gibt noch mehr Selbstvertrauen und Mann-

schaftsführer Felix Höfer hat sein Team im Griff. 

 

Gesamteinzelergebnisse: 

Höfer 10:16, Höpfner 7:15, Husemann 6:2, Precht, R. 11:9, Ullmann 6:8, Pitann 2:1, 

Precht, L. 2:0, Lott 2:0 

Die Gesamtdoppelbilanz ist mit 15:16 fast ausgeglichen. Das Doppel 

R.Precht/K.Ullmann hat mit 5:2 die stärkste Doppelbilanz. Nils Lott und Laurin 

Precht sind bei ihren Ersatzspielen bisher ungeschlagen geblieben. 

 

Mädchen (Kreisliga) - derzeit Tabellenplatz 4  

Die Mädchenmannschaft hat noch eine große Chance auf Platz 2. Das 

Erreichen dieses Platzes würde den direkten Aufstieg in den Bezirk be-

deuten. Dazu ist natürlich jeweils ein Sieg gegen Rethen und Gestorf 

notwendig. 
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Gesamteinzelergebnisse: 

Lütje 12:2, Jeske 8:6, Tränkner, A. 5:7, Wiche 2:2, Döbbe 1:4, Körtge 0:2 

Hervorzuheben ist die Einzelbilanz von Marlene Lütje und die Leistungen aller ande-

ren Mädchen, die noch Schülerinnen A, B oder gar C spielen könnten und sich gegen 

die meist älteren Mädchen großartig schlagen. 

Die Gesamtdoppelbilanz beträgt 11:6. 

 

Schüler B (Kreisliga) - derzeit Tabellenplatz 3  

 

Die Schüler B (größtenteils Schüler C Jahrgänge!!!) steht auf einem sehr 

guten Platz und hat nun den 2.Platz als Saisonziel fest im Auge. Das 

Spiel gegen Osterwald I ging leider verloren. Werden die ausstehenden 

Spiele gewonnen, so ist Platz 2 sicher. 

 

Gesamteinzelergebnisse: 

Precht, L. 13:7, Jeske 6:12, Feike 0:2, Lott 13:3, Pischel 3:9, Meyer, B. 2:0 

Die Gesamtdoppelbilanz ist mit 20:9 sehr gut. Laurin, Mark, Marwin, Nils, Leon, 

Paul und Bia als Ersatzspieler legen tolle Partien hin. 

 

Schüler C (Kreisliga 2er) - derzeit Tabellenplatz 7  

Unsere jüngsten Jungen stehen auf einem guten Platz im Mittelfeld. Mit 

einem Leistungsschub ist gar noch Platz 5 drin. Es ist toll zuzusehen wie 

die Kleinen mit Spaß und Elan dabei sind. 

 

Gesamteinzelergebnisse: 

Schütte 4:6, Meyer 7:7, Bebensee 0:1 

Die Doppelbilanz ist mit insgesamt 5:6 leicht negativ. 

 

Schülerinnen C I und II (Kreisliga 2er) - derzeit Tabellenplatz  3 u.  7  

Es ist davon auszugehen, dass die I.Schülerinnenmannschaft den 3.Platz 

halten wird. Die II.Mannschaft hat noch die Möglichkeit Platz 6 zu er-

reichen. 

Gesamteinzelergebnisse: 

Schülerinnen I: Wiche 10:3, Döbbe 9:3, Maris 1:0 

Schülerinnen II: Maris 7:7, Körtge 0:5, Bellach 3:5, Hucht 0:3 

 

Die Gesamtdoppelbilanz der I.Schülerinnen C bzw. des Doppels Emilia Wiche/Paulina 

Döbbe beträgt 10:3. Die Gesamtdoppelbilanz der II.Schülerinnen C beträgt 4:9. 

 

Vereinsmeisterschaft 

Ein Höhepunkt des Jahres 2008 war wieder die Vereinsmeisterschaft 

am 29.November mit anschließender Weihnachtsfeier im Clubhaus.  
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Auch im Schaltjahr wurde Heiko Meyer (Frank  Müller war krank) 

Vereinsmeister. 

Erfreulich waren die rege Beteiligung und der Spaß beim gemeinsamen 

Wettkampf. Selbst die Jugendlichen waren voller Motivation und Enga-

gement - sie kamen im Kuddel-Muddel zum Einsatz. 

Die anschließende Weihnachtsfeier wurde im FC Clubheim gefeiert. 

 

Vereinsmeister 2008  

Herren – Einzel   Herren –Doppel     Kuddel-Muddel 

1. H.Meyer    1. H.Meyer/M.Stach    1. St.Karl/S.Jeske 

2. R.Hrassnigg   2. R.Hrassnigg/C.Burchard  2. H.J.Hrassnigg/F.Tränkner 

Damen – Einzel   Damen – Doppel           Mädchen – Einzel 

1. B.Tränkner    1. M.Lütje/B.Tränkner     1. M.Lütje 

2. S.Meyer    2. S.Jeske/A.Tränkner         2. S.Jeske 

3. S.Jeske                    3. S.Meyer/E.Wiche              3. A.Tränkner 

Jungen – Einzel   Jungen – Doppel 

1. S.Drotschnann   1. M.Kretschmar/F.Tränkner 

2. M.Kretschmer   2. M.Schlobohm/S.Drotschmann 

3. F.Tränkner          3. M.Lütje/N.Lott 

Schülerinnen    Schülerinnen – Doppel   Schüler – Einzel 

1. E.Wiche    1. E.Wiche/P.Döbbee   1. N.Lott 

2. P.Döbbee    2. K.Belach/L.Hucht    2. B.Meyer 

3. L.M.Mariß 

 

Das anschließende Weihnachtsessen war sehr gut und reichlich. 

Über eine sehr gute Beteiligung der Tischtennisfreunde, teilweise mit 

Partnerinnen, konnten wir uns sehr freuen. Auch über die Teilnahme 

unserer “Oldies“ haben wir uns ebenfalls sehr gefreut. 

Werner Feldt und Helmut Freimann organisierten eine große Tombo-

la, bei der tolle Preise gewonnen werden konnten. 

 

Weiteres/Termine: 

Im Rahmen des 90-jährigen Bestehens des FC Bennigsen wird die 

Tischtennisabteilung am 25.04.2009, um 14:00 Uhr, ein Einladungstur-

nier in der Süllberg-Sporthalle durchführen.  

Zu diesem Turnier werden  insgesamt 18 Mannschaften einladen, welche 

zunächst um die Plätze kämpfen und anschließend in geselliger Runde 

gemeinsam feiern werden. 

 

Mehr zu den aktuellen Tabellensituationen unter www.fcbennigsen.de 

 

Mit sportlichem Gruß, R.Hrassnigg 

www.fcbennigsen.de 
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Die Winterzeit hat den Spiel - und Trainingsbetrieb in diesen Tagen fest 

im Griff. Dennoch waren wir nicht untätig und haben in der Winterpause 

zwei Spieler aus Pattensen - Hassan Birva sowie Daniel Gutekunst - 

und einen alten Bekannten aus Bennigsen - Agwan Gevorgjan - für die 

Rückrunde verpflichten können.  

Die Winterzeit ist natürlich auch die Zeit der Hallenturniere und der 

Fußball-Abteilungsversammlung. 

 

Am 03.01.09 trafen sich die Spieler und Spielerinnen aus dem Damen- 

und Herrenbereich bis hin zu den B-Junioren, um unser vereinseigenes 

Hallenfußballturnier auszuspielen.  

Dieses Jahr wurden die Mannschaften bunt gemischt und alle hatten eine 

Menge Spaß.  

Leider konnten die Spieler der I.Herrenmannschaft nicht dabei sein, da 

sie zeitgleich den NDZ-Cup in Springe spielten. Hier war Teilnahme 

Pflicht, um sich nach vielen Jahren wieder einmal in Springe als Mann-

schaft zu präsentieren. Auch wurden achtbare Ergebnisse gegen die hö-

herklassigen Vereine erzielt.  

Nach einem Auftritt beim Berggarten-Cup des FC Eldagsen eine Woche 

später - in unserer Süllberg-Sporthalle  – folgte ebenfalls in unserer Hal-

le am 24./25.01.09 das schon traditionelle Turnier um den Wallus-Cup. 

Es wurde wieder in zwei Gruppen mit jeweils sechs Mannschaften ge-

spielt. 

Die drei Erstplatzierten jeder Gruppe erreichten den Finaltag – um dort 

ab 11:00 Uhr den Sieger des Wallus-Cup 2009 auszuspielen.  

Der FCB war mit der I., der II. und den A-Junioren ins Turnier gestartet. 

Die I.Herrenmannschaft erreichte den Finaltag und wurde Zweiter – 

punkt- und torgleich mit dem Sieger, dem SV Altenhagen.  

1. SV Altenhagen   2. FC Bennigsen I 

3. SV Arnum II    4. TSV Gestorf 

5. FC Springe II    6. SC Elite 

 

Alles in allem ein schöner Erfolg und ein gelungenes Turnier! 

Unser Neuzugang Agwan Gevorgjan konnte sich auch gleich noch als 

Torschützenkönig auszeichnen.  
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Den Pokal überreichte diesmal der Junior-Chef der Firma Wallus, Kevin 

Wallus, ein guter Bekannter aus unseren Fußballer-Reihen. 

   

Am 31.01.09 folgte das Turnier für Ü40-Senioren um den Gerd-Hein 

Pokal in unserer Süllberg-Sporthalle.  

Auch hier wurde in zwei Gruppen a` fünf Mannschaften gespielt.  

Im Laufe des Tages entwickelte sich ein hochkarätiges Hallenturnier mit 

spannenden Spielen und sehenswerten Toren. Alle Mannschaften hatten 

sehr viel Spaß.  

Die Damen der Bennigser Alt-Senioren hatten in gewohnter Manier 

wieder für das leibliche Wohl in Form fester und flüssiger Nahrung ge-

sorgt. Dieses wurde ganz besonders von den Gästen aus Lüthorster in 

Anspruch genommen. 

Auch  bei diesem Turnier  ließen wir – wie es sich als guter Gastgeber 

gehört, einer Gastmannschaft den Vorrang. Im Finale unterlagen wir 

dem TSV Nettelrede deutlich, aber verdient mit 1:4 Toren.  

Somit ergab sich folgender Endstand: 

1. TSV Nettelrede   2. FC Bennigsen 

3. SG Bredenbeck    4. VfB Wülfel 

 

Am 14.02.09 folgte das Turnier unserer II.Herrenmannschaft.  

Leider waren zu diesem Turnier nur vier auswärtige Mannschaften ange-

reist. Um jedoch einen vernünftigen Turnierverlauf hinzubekommen, 

stellten unsere B-Juniorenmannschaft und einige ehemaligen Spieler des 

FCB je ein weiteres Team. 

Turniersieger wurde der SC Völksen II vor der Spvg Hüpede/Oerie. 

1. SC Völksen II    2. Spvg Hüpede/Oerie 

3. FCB B-Junioren   4. Team Bennigsen (ehemalige FCB-ler) 

5. FCB II      6. Concordia Alvesrode 

7. TSV Schulenburg II 

 

Nun möchte ich noch einmal einen kleinen Rückblick auf unsere Abtei-

lungsversammlung am 03.01.09 im Clubhaus geben.  

Die Versammlung war natürlich nicht so emotionsgeladen wie die in 

2008!  

Es waren 30 wahlberechtigte Personen anwesend.  

Zum Abteilungsleiter für ein weiteres Jahr wurde Harald Remtisch, zur 

Stellvertreterin und Jugendleiterin Marion Demann gewählt.  
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Dem Spielausschuss gehören an: 

Sigrid Schwäbe, Henning Kasten, Dieter Röttger, Niklas Remtisch, 

Tim Kiesel, Johannes Glesinski, Frank Hoffrage sowie Henning Hi-

sche, der wiedergewählte kommissarische Schiedsrichter-Obmann. 

Damit kann sich der neu formierte Spielausschuss in ein ereignisreiches 

Jahr 2009 stürzen; denn zum 90-jährigen Vereinsjubiläum ist der FCB 

nicht nur Ausrichter des Parplies-Turniers, am 13.Juni, sondern auch 

Organisator und durchführender Verein des Stadtpokals Springe vom 

17. bis 25.Juli 2009 auf dem Sportplatz in Bennigsen.   

Na dann, packen wir`s an! 

 

Harald Remtisch 

 

An dieser Stelle bedanken wir uns auch noch einmal bei René Lübben 

für seine Unterstützung.  

Michael Hettmann, seit vielen Jahren mit René befreundet, hat die Gele-

genheit genutzt, bei der Firma Lübben zwecks Sponsorings vorzuspre-

chen. Natürlich ließ sich René nicht lange bitten, war er doch selbst lan-

ge Jahre erfolgreicher Spieler in unserer I.Fußballherrenmannschaft.  

In der Winterpause hat Renè deshalb unserer II. einen Satz T-Shirts 

spendiert.  

So ausgerüstet (siehe Foto) fiebert die Mannschaft natürlich der Rück-

runde entgegen, um in neuem Outfit die zu vergebenden Punkte einzuho-

len. 

„Lieber René, 

auch seitens des 

Vorstandes  

ein herzliches  

Dankeschön 

 für Deine  

Unterstützung!“ 
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Der Sparkassen-Hallenpokal verlief für unsere 11 gemeldeten Mann-

schaften (G- bis D-Junioren) insgesamt erfolgreich. Im Rahmen ihrer 

Möglichkeiten schnitten alle Teams sehr gut ab und zeigten großes Po-

tenzial und “Luft nach oben“. 

Sieben Mannschaften erreichten die Zwischenrunde A, konnten sich 

aber leider nicht für das Semifinale qualifizieren. Auf die Endrunde der 

Hallenkreismeisterschaft am 28.02. und 01.03.09 in Pattensen durften 

noch zwei Mannschaften hoffen.  

Die I.E-Junioren spielten am 14.02. in Gehrden um den Einzug ins Se-

mifinale. Das Team von Stefan Laue-Wittkopp hatte als Tabellenzwei-

ter sehr gute Chancen das Semifinale, das am 22.02. ausgespielt wurde, 

zu erreichen.  

Ebenfalls Hoffnungen auf das Semi machte sich die III.E-Junioren, die 

auch am 14.02. noch den zweiten Spieltag (ZWR A) zu bestreiten hatte. 

Trainer Andre Kliewe ist optimistisch, dass in Ahlten noch was geht. 

Ob und wer im Semifinale stehen wird und vielleicht sogar in die End-

runde einziehen konnte, dazu mehr in der nächsten Ausgabe des FCB- 

Echos. 

 

Hier die Abschlussplazierungen der Juniorenteams im Einzelnen: 

I.D-Junioren:  4. in der Zwischenrunde A 

II.D-Junioren:  4. in der Zwischenrunde A 

III.D-Junioren:  7. in der Zwischenrunde B 

IV.D-Junioren:  7. in der Zwischenrunde A 

I.E-Junioren:  Nach 1. Zwischenrundenpieltag (A)  - 2.Platz  

II.E-Junioren:  3. in der Zwischenrunde A 

III.E-Junioren:  Nach 1. Zwischenrundenpieltag (A) - 5.Platz 

IV.E-Junioren:  5. In der Zwischenrunde B 

I.F-Junioren:  6. in der Zwischenrunde B 

II.F-Junioren:  4. in der Zwischenrunde A 

G-Junioren:   3. in der Zwischenrunde B 
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G-Junioren mit neuen Trikots ausgestattet / Sponsor aus Bayern !  

Unsere Jüngsten, die erstmalig für die Hallenkreismeisterschaft gemel-

deten G-Junioren, haben Grund zur Freude; denn mit neuen Trikots aus-

gestattet, macht das Fußballspielen noch mal soviel Spaß!  

Die Mannschaft wird gecoacht von Stefan Laue-Wittkopp, ihn unters-

tützen tatkräftig Rainer Struck und Ina Haefner.  

Rainer Struck ist das neue Outfit auch zu verdanken. Sein Schwager, 

Inhaber eines Spezialgeschäftes für Eishockeybedarf, sagte spontan nach 

einem Telefonat der Anfrage zu und so “fesch“ sehen unsere Jungs jetzt 

aus. 

 

 

Stehend v.L.n.r. Betreuer Rainer Struck, Henry Zabel, Nico Stelzig, Dennis Gellert, 

Marius Sträter, Cedric Weiner, Tim Luttermann, Betreuerin Ina Haefner.                 

Sitzend v.L.n.r. (Maskottchen "Nils"), Dennis Struck, Kjell Haefner, Artur Rul,  

Leon Mamedova, Trainer Stefan Laue-Wittkopp,  

vorne liegend David Tschirch                                                                               

Es fehlen: Feio Heß, Marco Schmoldt, Tim Sucker, Carlo Suhren 

 

Die Mannschaft, das Trainerteam und der FC Bennigsen bedanken 

sich recht herzlich bei:  

Andreas Trautner, Inhaber des “Top Point“  Spezialgeschäft für Eishockey-

bedarf in Fürstenfeldbruck ! 

 

 

Marion Demann 
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Für die Hallenkreismeisterschaft hatten wir zwei Frauenmannschaften 

gemeldet.  

Die I.Frauenmannschaft beendete die Vorrunde mit 12:0 Toren und 10 

Punkten als Tabellenzweiter. Mit einem Sieg gegen Bemerode, einem 

Unentschieden gegen Völksen II und  knappen Niederlagen gegen Völk-

sen I, Eldagsen und Hannover 96 belegten  sie in der Zwischenrunde mit 

1:4 Toren und 4 Punkten den 4.Platz und spielten in der Endrunde am 

22.02. in Hemmingen um die Plätze 6 – 12. 

 

Die II.Frauenmannschaft  konnte in der Vorrunde leider keinen Punkt 

erringen und landete mit 1:12 Toren auf dem letzten Platz in ihrer Grup-

pe. In der Zwischenrunde gelang ihnen mit zwei Unentschieden ein klei-

ner Erfolg. Am Sonntag, dem 15.02., bestritten sie die Endrunde in 

Springe. 

       

Aus einem Hallenturnier des SV Ihme-Roloven gingen unsere Frauen 

mit 7:1 Toren und 11 Punkten als Turniersieger hervor. Sechs der sieben 

Toren erzielte Franzi Bohn. 

 

Am Samstag, dem 28.02., bestritten unsere Frauen um 14:30 Uhr in 

Wennigsen ihr nächstes Pokalspiel. Bei einem Sieg wären sie unter den 

letzten acht Mannschaften. 

 

Die C-Mädchen konnten ihre Vorrunde mit 9:2 Toren und 7 Punkten 

ebenfalls als Tabellenzweiter abschließen. 

In der Zwischenrunde belegten sie mit 7 Punkten und 9:2 Toren den 

4.Platz. Siege gab es gegen Linden 07 und Kirchrode. Unentschieden 

spielten sie gegen Gehrden und knappe Niederlagen mussten wir gegen 

Völksen und Limmer hinnehmen. Die Endrunde um die Plätze 6 – 12 

fand am 28.02. in Laatzen statt. 

             

Die D-Mädchen  haben in der Hallenrunde bis jetzt alle Erwartungen er-

füllt. In der Vorrunde belegten sie bei fünf Mannschaften mit 12 Punkten 

und 16:0 Toren den 1.Platz. 

In der Zwischenrunde blieben sie ebenfalls ungeschlagen. Sie besiegten 

den HSC Hannover mit 2:1, Hohenbostel mit 6:0, Hiddestorf mit 1:0,  

Havelse mit 4:0 und Wunstorf mit 3:0 und schlossen somit den Spieltag 

mit 16:1 Toren und 15 Punkten ab. 
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Am 01.03. fand dann in unserer Sporthalle die Endrunde statt. 

Unsere Mädchen spielten ab 13:30 Uhr um die Hallenkreismeisterschaft  

des Kreises Hannover Land. 

 

 

Nachtrag zur Hallenrunde 

Die I.Frauenmannschaft beendete die Hallenrunde mit dem 7.Tabellen-

platz (bei 36 teilnehmenden Mannschaften). Hervorragend!!! 

Die II.Frauenmannschaft hatte nicht soviel Erfolg, belegte aber dennoch 

einen achtbaren Tabellenplatz.  

 

Die C-Mädchen hatten in der Zwischenrunde Pech und mussten daher in 

der Endrunde um die Plätze 7 bis 12 spielen. Nach tollen Leistungen 

errangen sie hier den 8.Tabellenplatz. 

Die D-Mädchen spielten um die Plätze 1 bis 6 in der Süllberg-Sport-

halle. Bei toller Stimmung erreichten die Mädchen den 3.Tabellenplatz. 

Auch in der Altersklasse waren 36 Mannschaften am Start. Super!!! 

 

„Wir sind stolz auf Euch!“ 

Nina, Lisa, Tobias und Sigrid 


